

Presseinformation

15. März 2019

Deutscher Gründerpreis für Schüler: 20 Teams zeigen Mut zum Start-up

Wie spannend es sein kann, sich als junges Start-up auszuprobieren, erfahren die Teilnehmer beim Deutschen Gründerpreis für Schüler. Der Wettbewerb ist das bundesweit größte Existenzgründer-Planspiel für Jugendliche. Bei der Kreissparkasse Reutlingen nehmen in diesem Jahr mehr als 80 Schülerinnen und Schüler am Planspiel teil. Die 20 Teams kommen vom Johannes-Kepler-Gymnasium Reutlingen, HAP Grieshaber Gymnasium im Bildungszentrum Nord sowie der beruflichen Schule Münsingen und der Theodor-Heuss-Schule Reutlingen.

Was in ihnen steckt, zeigen die jungen Gründerinnen und Gründer in der Spielphase zwischen Januar und Mai. In dieser Zeit entwickeln sie anhand von neun Aufgaben ein Unternehmenskonzept mit Businessplan und Marketingstrategie. Am Ende zählt nicht das kreativste Produkt, sondern das überzeugendste Konzept.

Am 15. März 2018 fand bei der Kreissparkasse Reutlingen die Auftakt-Veranstaltung zur diesjährigen Spielrunde statt. Hier stellten die Schüler ihr fiktives Unternehmen in einer kreativen Kurzpräsentation vor. Unterstützt werden die Schüler von ihren Lehrern, Unternehmen aus der Region und der Kreissparkasse Reutlingen.

Weitere Informationen zum Deutschen Gründerpreis für Schüler gibt es unter www.ksk-reutlingen.de/dgps



Bildunterschrift: Die Spielgruppen bei der Auftakt-Veranstaltung zum Deutschen Gründerpreis für Schüler in der Kreissparkasse Reutlingen mit ihren Unternehmenspaten und Coaches.